
第９回須賀川市教育委員会 会議 

・令和３年９月１７日（金曜日） 

・市役所庁舎４階大会議室Ｄ 

 

議事日程第１号 

          令和３年９月１７日（金曜日）午後３時００分 開議 

日程第１ 会期の決定 

日程第２ 教育長報告 

日程第３ 議案第 34号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について 

 

 出席者（５人） 

      教育長            森合義衛 

     １番委員          阿部昭光 

     ２番委員          関根真吾 

     ３番委員          須田由利子  

     ４番委員          渡辺由美子 

 

説明のため出席した者 

     教育部長          鈴木伸生 

     教育総務課長        小池文章 

     学校教育課長        菅野哲哉 

     こども課長         板橋圭寿 

     生涯学習スポーツ課長    熊田保 

      

事務局職員出席者 

     教育総務課主幹兼課長補佐  上田孝夫 

     教育総務課総務係長     有我広美 

      

○ 教育長（森合義衛）第９回須賀川市教育委員会会議の開会を宣言し、議事に入

る。（午後３時００分 開会） 

 

 

日程第１ 会期の決定 

 

○ 教育長（森合義衛）会期を提案し、本日 1日と決定する。 

 

日程第２ 教育長報告 



 

○ 教育長（森合義衛） 

  それでは、私の方から１点ほど報告させていただきます。 

   

１ 市内小・中学校の教育活動の様子について 

  第２学期がスタートし、まもなく一ヵ月が経過しようとしています。今年は暑い日 

 もあれば寒い日もあり、天候不順の日が続きましたが、市内児童生徒におきまして

は、ここまで大きなけが、事故もなく過ごすことができています。 

一方、新型コロナウイルス感染症は、全国的に依然猛威を振るっており本県におい

ても連日数多くの感染者が報告されるなど、予断を許さない状況が続いております。

前回の教育委員会以降、本市児童生徒においても、８月３１日（火）に小学校児童１

名、９月１３日（月）に小学校児童２名、９月１６日（木）に小学校児童２名の計５

名の感染が確認されたところです。 

この件については、後の学校教育課長報告の中で詳しく話をさせますが、現在、当

該児童は加療中であり、教育委員会といたしましても一刻も早い回復を祈っており

ます。 

２学期が始まってから、本日までの子どもたちの活躍についてでありますが、運動

面では、去る９月２日（木）に第５４回岩瀬支部中学校駅伝競走大会が無観客で開催

されました。また、文芸面では第８８回ＮＨＫ全国学校音楽コンクール福島県コンク

ールがテープ審査により開催され、地区大会を勝ち抜いた第一小学校、第二中学校、

仁井田中学校が出場するとともに、９月１６日（木）には、リニューアルしたばかり

の須賀川市文化センターにて岩瀬地区小中学校音楽祭（二部合奏）が無観客にて開催

されました。 

各大会とも新型コロナウイルス感染症の感染防止に努め、工夫した運営となりま

したが、そのような中にあっても自分のベストを尽くして頑張りぬいた生徒たちに

大きな拍手を贈ります。  

詳細については後の学校教育課長報告の中で話をさせますのでよろしくお願いし

ます。 

 

○ 教育長（森合義衛）日程第２ 教育長報告については了承願います。 

  

○ 教育長（森合義衛）日程第３ 議案第 34号 教育に関する事務の管理及び執行

の状況の点検及び評価についてを議題とする。 

  本件は、市議会提出案件のため、須賀川市教育委員会会議規則第 18条第 1項の

規定により秘密会として審議することを提案し、秘密会とすることを決定する。 

  （事務局で入口を封鎖する。） 

 



日程第３ 議案第 34号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に

ついて 

 

○ 教育長（森合義衛）日程第３ 議案第 34号 教育に関する事務の管理及び執行の 

状況の点検及び評価についてを議題とし、事務局の説明を求める。 

 

○ 教育部長（鈴木伸生）議案に基づき説明する。 

 

―――――――――――――――【非公開】――――――――――――――― 

 

○ 教育長（森合義衛）異議なしと認め、議案第 34号については、原案のとおり可

決する。 

 

  以上により、本日の日程を終了し、第９回須賀川市教育委員会会議の閉会を宣言

する。 

（午後３時３３分 閉会）  



（令和３年第９回分） 

 

●閉会後の意見交換事項（午後４時２２分 終了） 

 

（菅野学校教育課長説明） 

１ 各種大会等の結果について 

 

２ 今後の各種大会等の実施について 

    

３ 新型コロナウイルスの児童生徒の感染について 

 

 

（熊田生涯学習スポーツ課長説明） 

４ 須賀川市成人式について 

 


